

# かめっ子だより No.67

令和7年7月30日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 頂点をめざせ！ 豆つかみゲーム大会に参加！！part2

緊張感とプレッシャーに押しつぶされそうなのですが、大会はまだ始まりません。大学教授とウルトラマンコスモス役で有名なタレント杉浦太陽さんの「親子で楽しむ健康セミナー」と題したトークセッションが行われました。「元気に生きるには何が必要か?」「健康な食とは?」など、フジッコが打ち立てた『昆布と豆で地球を救う』のコンセプトに沿ったトークセッションで、面白おかしくお話をいただきました。これで緊張感は和らいだ…?



トークセッション後、いよいよ大会の始まりです。大会は各チーム3名の選手が、前・後半戦と2回ゲームを行って合計粒数で順位が決定されます。司会者の合図で映像が流れ、ゲームスタート！会場から手拍子と大きな歓声上がる中、ステージでは真剣な表情でゲームに取り組む6名の選手。どの対戦も白熱した1分間の戦いが繰り広げられました。

	I	II	III	合計
加古川市立平岡北小学校	32	22	14	68
川崎市立旭町小学校	8	15	22	45
神戸市立美野丘小学校	21	21	19	61
長岡京市立長岡第三小学校	16	32	15	63
八尾市立亀井小学校	20	24	29	73
和歌山大学教育学部附属小学校	19	9	10	38

豆をすべてのせ終わったら32粒になるのですが、「おかわり」をして新しいお椀にのせていきます。亀井小学校も「おかわり」したのですが、手がお椀に当たってしまい、豆がこぼれるハプニングが…。実に悔しい！

他校には32粒すべてのせきった子もいましたが、亀井小学校は前半戦をなんとか1位で折り返すことができました。でも、2位の学校との差もわずか。油断は禁物です。

「後半戦は誰から行くか?」チーム内で作戦会議です。さあ、後半戦の結果はいかに…?

